

60 GR - 50 UTILISATIONS

LE SOIN DE RASAGE

zones sensibles

Une mousse de rasage onctueuse et généreuse qui s'applique sur toutes les parties du corps pour un rasage sans irritation. Il permet d'apaiser le feu du rasage pour une véritable sensation de confort.

Pour : peaux sensibles et toutes les zones du corps

ADOUCIT • HYDRATE • APAISE



LES ACTIFS PHARES :



ALGUES BRUNES BRETONNES

anti-inflammatoires, elles réduisent le feu du rasage
France



GLYCÉRINE VÉGÉTALE (COLZA)

maintient l'hydratation de la barrière cutanée et facilite le passage de la lame
France

La formule en détails :

- ✓ PH physiologique de la peau
- ✓ Parfum aux notes vertes avec un départ fruité bergamote, mandarine, un cœur floral rose et jasmin accompagné d'une touche de pêche et un fond boisé cèdre et musqué

Conseils de vente :

- ✓ Formulé pour convenir à tous (vegan, sans allergène, sans gluten ni huile essentielle)
- ✓ 6 ingrédients dont 4 fabriqués en France
- ✓ Pour toutes les zones du corps

CONSEILS D'UTILISATION

Sur peau mouillée, appliquer sur la zone à raser en mouvement circulaires dynamiques pour faire mousser le produit jusqu'à obtenir une mousse crémeuse et dense. Raser puis rincer. Compatible avec l'utilisation d'un blaireau. Reposer le soin de rasage en évitant de le laisser au contact de l'eau, par exemple sur un porte-savon.

INGREDIENTS : SODIUM COCOYL ISETHIONATE , PALMITIC ACID*, STEARIC ACID, SODIUM STEARATE, AQUA (WATER), GLYCERIN, PARFUM (FRAGRANCE), CITRIC ACID, ALGIN

*fatty acid from the olive

FORMAT	EAN	COLISAGE
60GR	3770014568281	à l'unité

60 GR - 50 USES

THE SHAVING CARE

sensitive areas

A creamy, generous shaving foam that can be applied to all parts of the body for an irritation-free shave. It allows to soothe the fire of shaving for a real feeling of comfort.

For: sensitive skin and all areas of the body

SOFTENS • MOISTURIZES • SOOTHES



KEY ASSETS :



BRETON BROWN ALGAE

anti-inflammatory, they reduce the fire of shaving
France



VEGETABLE GLYCERIN (RAPESEED)

maintains the hydration of the skin barrier and facilitates the passage of the blade
France

The formula in detail:

- ✓ PH physiological of the skin
- ✓ Green notes perfume with a fruity start bergamot, mandarin, a floral heart rose and jasmine accompanied by a touch of peach and a woody bottom cedar and musky

Sales Tips:

- ✓ Formulated to suit everyone (vegan, allergen-free, gluten-free and essential oil-free)
- ✓ 6 ingredients, 4 of which are made in France
- ✓ For all areas of the body

INSTRUCTIONS FOR USE

On wet skin, apply to the area to be shaved in dynamic circular motions to create a creamy, dense lather. Shave and rinse. Compatible with the use of a shaving brush. Put the shaving care back on the sink, avoiding leaving it in contact with water, for example on a soap dish.

INGREDIENTS : SODIUM COCOYL ISETHIONATE , PALMITIC ACID*, STEARIC ACID, SODIUM STEARATE, AQUA (WATER), GLYCERIN, PARFUM (FRAGRANCE), CITRIC ACID, ALGIN

*ingredient from the olive

FORMAT	EAN	PACKING
60GR	3770014568281	per unit